

令 和 7 年 第12回
当別町教育委員会定例会議事録

当別町教育委員会

令和7年 第12回 当別町教育委員会定例会 議事録

日時 令和7年11月27日（木） 午後3時00分

場所 当別町役場3階中会議室

出席者 三澤教育長、武岡教育長職務代理者、小林委員、瀬戸委員

出席職員 山田教育部長、高田学校教育課長、川田学校教育課参事、村上社会教育課長

傍聴者 なし

【開会宣言】 教育長	ただ今、定数に達しておりますので、これより令和7年第12回当別町教育委員会定例会を開催いたします。
【傍聴確認】 教育長	傍聴の方はいらっしゃいますか。 (「いません」の声) 傍聴がおりませんので、早速議事に入らせていただきます。
【議事日程】 教育長	日程につきましては、各委員に配付しております日程表に基づきまして議事に入ります。
【日程第1】 教育長	日程第1、協議第1号、令和7年度12月補正予算について、事務局より説明をお願いします。
教育部長	協議第1号、令和7年度12月補正予算について、まず、議案の1頁をご覧ください。 令和7年12月当別町議会定例会に提出する議案について、協議するものとなっております。 なお、2頁、3頁をご覧いただきまして、こちらについて、当別町議会に提出する予算書となっております。内容につきましては、各所管をしております課長より説明いたします。
学校教育課長	ご説明申し上げます。議案については、1頁から3頁になります。2頁目と3頁目をご覧ください。 はじめに歳入でございますが、16款、国庫支出金、2項、国庫補助金、6目、教育費国庫補助金、学校施設環境改善交付金で393万9,000千円の減、23款、町債、1項、町債、4目、教育債、義務教育学校改修事業債で150万円の増。また、3頁目の歳出でございますが、9款、教育費、2項、義務教育費、3目、施設費の学校施設改修工事で205万1,000円の減となります。 今回の補正理由としましては、今年度実施しました西当別小学校のOA室の改修事業と西当別小学校・中学校におけるトイレの改修事業が完了して事業費が確定したことで、国庫補助金や起債額、入札執行残をそれぞれ補正したものでございます。 なお、事業につきましては、9月末に完了しております。西当別小学校の教室については、3年生が教室として使用しております。また、トイレの改修

	<p>に関しましては、西当別小学校が東側の1階と2階のトイレについて、和式を洋式に今回変更しております。比率で申し上げますと、元々、洋式が4に対して和式が13あったものを洋式15にして、和式を2に改修しております。</p> <p>西当別中学校については、体育館側の1階と2階のトイレについて、改修しております。洋式が5に対し和式が4であったものを、洋式が8に対して和式が1というような形で改修してございます。</p> <p>次に、9款、教育費、2項、義務教育費、2目、教育振興費で財源更正をしております。この財源更生につきましては、当別町内で実施しておりますフッ化物洗口、これにつきましては、保健福祉課、子ども未来課、学校教育課の3課で事業を実施しております。この度、医療施設運営費等補助金として補助決定を受けてございますが、申請については、3課まとめて申請しております、当別町全体で60万6,000円の補助金の決定を受けていまして、その内、学校教育課分については44万9,000円補助対象となったものです。一般財源を減らして、国庫補助を充てるような財源更生をするものでございます。</p> <p>なお、歳入につきましては、補助申請を取りまとめました保健福祉課で60万6,000円の補正予算を提出しているところでございます。</p> <p>説明は以上です。</p>
社会教育課長	<p>引き続き、社会教育課所管分の補正予算について、ご説明いたします。議案書の3頁の歳出をご覧ください。</p> <p>9款、教育費、4項、保健体育費、3目、総合体育館費におきまして、総合体育館用エアコン購入費としまして662万円を増額補正し、補正後の額を1億6,203万3,000円にしようとするものでございます。</p> <p>内容としましては、総合体育館内の救護室及び格技場の2室にエアコンを設置・導入するための、機器購入費用となります。</p> <p>近年、夏場、気温上昇傾向が顕著となっておりまして、多くの町民が利用いたします総合体育館においても館内温度が上昇しまして、利用者の熱中症対策、こちらが急務となっておりました。</p> <p>今回、特に室内温度上昇による熱中症リスクが高い2階の格技場及び総合体育館利用中のけがや体調不良者に応急的に対応するための救護室の2室にエアコンを購入し、設置しようとするものです。</p> <p>購入にあつては、発注から納品まで3か月を見込んでいたため、次年度の熱中症対策として活用するためには、6月上旬までに設置完了する必要がございますところから、本補正予算での対応が必要という判断から今回計上しているものでございます。</p> <p>エアコンの設置により、適切な温度管理が可能となりまして、体育館利用者の熱中症や脱水症状などのリスクを軽減し、利用者に安心安全なスポーツ活動の場を提供することができるといったような内容でございます。</p> <p>以上、補正予算の概要説明となります。</p>
教育長	ただ今、提案の説明がございました。ご意見など頂戴したいと思います。ご

	質問でも構いません。言葉がわかりにくいこともあったかと思いますので、是非、ご忌憚のないところでお聞きいただいて構いませんので、よろしくお願ひいたします。
教育部長	課長、救護室の場所は。
社会教育課長	総合体育館の救護室は、正面玄関を入って、受付の横を通って、トレーニングルームが左手にあります。トレーニングルームを左手に見てまっすぐ進んでいただいて、突き当りが非常口ですが、その非常口の右側に小さな部屋がありまして、そこにベッドを置いて救護室ということで活用しております。今回、そちらのほうに設置をするといった内容です。
小林委員	事務所には入っているのですか。
社会教育課長	事務所には、入っています。
武岡教育長職務代理者	西当別の小中とも洋式を増やしていただいて、とても良かったなと思います。あと、和式を使うお子さんも少しかいるのでしょうかね。
学校教育課参事	洋式が逆に使えないというお子さんも、若干はいる。
教育長	公共のトイレの場合は、いろいろな方が使うところに、お尻を接着することが嫌というお子さんが中にはいらっしゃる。なので、全部を洋式にするとなると、まだ少し抵抗があったりすることがあります。それと、昔よく言われたことですけれども、世の中で、全部和式がなくなるわけではないので、家庭が洋式になったので、和式の使い方、和式ってこのようなものだと、一応モデルとして置いておかなければならないというお話も、学校の世界ではよく言うところなのですね。
教育長	他にございませんでしょうか。 (「ありません」の声) それでは、ないようでございますので、本件は提案のとおりとさせていただきます。
教育長	以上で、令和7年第12回当別町教育委員会定例会を閉会いたします。

閉会 午後3時11分

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

当別町教育委員会 教育長

教育長職務代理者